

Bureau Fédéral

Réunion du 27 juillet 2020 en visioconférence

Présents : M. Jean-Pierre SIUTAT – Président.
Mmes Catherine GISCOU et Stéphanie PIOGER.
MM. Christian AUGER, Thierry BALESTRIERE, Pierre DEPETRIS, Jean-Pierre HUNCKLER, René KIRSCH, Philippe LEGNAME, Paul MERLIOT, Gérald NIVELON et Alain SALMON

Excusés : Mme Nathalie LESDEMA
M. Yannick OLIVIER

Invités : Mme Anne-Marie ANTOINE

Assistent : MM. Sébastien DIOT et Pascal GOUDAIL

N°	Annexes
1	Annexe 1 – 2020-07-27 BF 4-RAJ Point à date VFIN
2	Annexe 2 – 2020-07-27 BF 4-CDC Demande d'affiliation – VFIN

1. Retour au jeu

a. Dossiers Clubs

Gérald NIVELON présente les propositions d'aides financières pour les clubs dans le cadre du Retour au Jeu (voir l'annexe 1).

Accord du Bureau Fédéral sur les montants proposés

b. Dossiers Comités Départementaux

Anne-Marie ANTOINE propose ensuite les aides à destination des comités départementaux (voir la suite de l'annexe 1).

Jean-Pierre SIUTAT propose que les tableaux soient complétés des données suivantes : PSF 2019 perçu, PSF 2020 perçu, Montant du budget de l'action

Les propositions de la commission feront l'objet d'une validation à distance par le Bureau Fédéral

Jean-Pierre SIUTAT évoque la demande de financement pour un Camp d'été présentée par Denis OEHLER, Président du CD 67. Le Bureau Fédéral confirme que ces opérations n'entrent pas dans un financement possible au titre de « Retour au Jeu ». Jean-Pierre SIUTAT répondra à Denis OEHLER.

2. Affiliation nouveau club

Pierre DEPETRIS présente la demande d'affiliation A1 du club de THAON BASKET BALL (voir l'annexe 2).

Accord du Bureau Fédéral

3. Questions diverses

Jean-Pierre SIUTAT souhaite réaffirmer son soutien, et celui du Bureau Fédéral, auprès de Stéphanie PIOGER victime de propos désobligeants de la part du club de Voiron suite au non-engagement de son équipe au sein du championnat U15 Elite. Jean-Pierre SIUTAT indique qu'il a également répondu au Maire de Voiron suite au courrier envoyé à la Ligue ARA.

Sur le sujet du CACI, à priori le Ministère aurait été saisi par le Conseil de l'Ordre des Médecins. Jean-Pierre SIUTAT indique qu'un courrier commun aux fédérations d'Handball, Volley-Ball et Basket-Ball va être adressé au Ministère en lui demandant un arbitrage.

Prochaine réunion du Bureau Fédéral le 31 juillet en visioconférence.